



ぶどう大野南保育園 令和6年5月1日(水)

さわやかな5月、保育園や新しいクラスにも少しずつ慣れてきた子どもたち。様々な表情を見せてくれたり、元気な声が聞こえる毎日です。

暖かい季節となり、過ごしやすくなってきました。お散歩に出掛け、沢山の自然に触れたり、元気に身体を動かしながら楽しく過ごしていきたいと思います。気温が高い日も増えてくるので、細目な水分補給と十分な休息を大切にしていきます。



- 5月の行事予定**
- 2日(金) 子どもの日お祝い会
 - 7日(火) 内科検診
 - 9日(木) 避難訓練
 - 14日(火) 英語あそび
 - 18日(土) 懇談会
 - 21日(火) 英語あそび
 - 23日(木) 誕生日会



5月生まれのおともだち

- 21日 かずやさん (ひかりぐみ)
- 2日 かいとさん (そらぐみ)

今月のうた

こいのぼり
いぬのおまわりさん
おつかいありさん



子どもの様子

- ◎ひかり組・・・つぶらな瞳と柔らかいぷくぷくの手で、様々な物を見たり触ったり。喜んだり、泣いたり、怒ったり、色々な感情を出してくれるようになりました。毎日過ごす中で沢山のことを感じているひかり組の子どもたち。これからの成長も楽しみです。
- ◎そら組・・・今年度のそら組は、新しいお友だちが加わり7名でスタートしました。はじめは新しい部屋にキョロキョロとする姿があったり、隅々まで探索しながら過ごしていました。少しずつ慣れてきたようで、好きな場所で楽しそうに過ごす姿が増えています。1歳児クラスの1年間は身も心も成長していく時期です。子どもたちの成長に寄り添いながら、楽しく過ごしていきたいと思っています。
- ◎つき組・・・お散歩が大好きなつき組さん♪「出発進行!!」の掛け声で、元気いっぱいお散歩に出掛けます。少し距離のある公園にも遊びに行けるようになりました。滑り台や砂遊び、追いかっこ、春の生き物探索がお気に入りです。個々のペースを大切にしながら、様々な体験を楽しんでいきたいと思っています。

元気の源・朝ごはん

1日元気に過ごすために、朝ごはんをしっかり食べましょう。夜寝ている間に体温は下がりますが、朝ごはんを食べることで上がっていき、体を動かす準備や脳が働くためのエネルギーに変わります。朝ごはんを食べていないと集中力に差が出てきます。朝ごはんは大切ですね。

